

LEITNER establece los estándares de tecnología y diseño más avanzados en Interalpin

Evento de lanzamiento exclusivo, numerosos productos destacados y una aparición en ferias con un nuevo diseño

En la edición de este año de Interalpin, la feria líder mundial de tecnologías alpinas, el fabricante de teleféricos LEITNER se presentará una vez más como líder en innovación en el campo de la tecnología y el diseño. Las inversiones en investigación y desarrollo, que se han ido intensificando durante años, garantizarán una serie de productos innovadores para el futuro de la movilidad sostenible en 2025. Esto se mostrará en Interalpin, entre otras cosas, a través de la presentación de un nuevo estándar para teleféricos monocable unidireccionales. Además de este evento de lanzamiento, los visitantes del stand completamente nuevo de Innsbruck podrán encontrar muchas otras novedades de LEITNER.

«Estamos muy contentos de poder presentar el resultado de nuestro intenso trabajo de innovación y desarrollo en todo el grupo de los últimos 18 meses a nuestros clientes, al público profesional y a todos los interesados en Interalpin 2025. Presentamos un producto optimizado para el teleférico monocable unidireccional que establecerá nuevos estándares en términos de reducción de ruido, mantenimiento, seguridad laboral y eficiencia para toda la industria del teleférico». Con estas palabras, Martin Leitner, miembro del Consejo de Administración de LEITNER AG, subraya la gran ambición de la empresa de consolidar aún más su papel como fabricante líder mundial de sistemas de transporte por cable.

El evento de lanzamiento tendrá lugar el miércoles 7 de mayo a las 14 h en el stand D06 de LEITNER en el pabellón D.

El segundo tema central de la Interalpin de este año será el tema de las soluciones de teleféricos urbanos en el contexto de los retos de la movilidad global. En el marco de las “Inspiration Days”, organizadas por la “Messe Innsbruck”, como socio de este evento LEITNER demostrará su experiencia en el campo de los teleféricos urbanos utilizando el ejemplo del proyecto del teleférico de Trieste y presentará su experiencia en la realización de otros sistemas urbanos en todo el mundo. En este sentido, LEITNER también presentará por primera vez en Interalpin su exclusiva solución híbrida ConnX. El sistema desarrollado y patentado por LEITNER se basa en una telecabina desembragable automáticamente en la que la cabina se transfiere a un vehículo terrestre en la estación, y

luego continúa sobre su propia pista sobre ruedas. Por un lado, esto significa que con la telecabina se pueden superar más fácilmente posibles obstáculos topográficos o estructurales y, por otro lado, la «doble solución» también es una solución atractiva para aquellas áreas urbanas en las que no se puede implementar una variante de teleférico continuo por diversas razones. En Interalpin se podrá ver de cerca y se podrá acceder por primera vez a la última generación del vehículo con Cabina Premium Diamond EVO con equipamiento urbano.

LeitPilot: Funcionamiento autónomo del teleférico con telecabinas de LEITNER

LEITNER también presentará su tecnología pionera LeitPilot en Interalpin. El sistema, que puede integrarse en sistemas nuevos y existentes, se basa en la monitorización en tiempo real de las zonas de entrada y salida de las estaciones y, por lo tanto, asienta los cimientos para el funcionamiento autónomo de las estaciones. Esto es posible gracias al uso de tecnología de seguridad de última generación, como sensores LIDAR avanzados para supervisar el espacio debajo de los vehículos, sistemas que sirven como base inteligente para el funcionamiento sin personal.

La cabina 3S Symphony como diseño destacado y la tecnología 2S como «lo mejor» de dos mundos

En el stand de LEITNER será protagonista la gran cabina 3S Symphony con el diseño de Pininfarina. Este fue también el elemento central de uno de los proyectos más espectaculares de LEITNER en la historia reciente: Matterhorn Alpine Crossing. Desde el verano de 2023, el teleférico 3S «Matterhorn Glacier Ride II» conecta la estación de Klein Matterhorn (3.883 metros) en Suiza con la estación inferior de Testa Grigia (3.458 m) en Italia, creando así el paso fronterizo más alto de los Alpes junto con el «Matterhorn Glacier Ride I». Otro punto fijo en el stand de LEITNER es la presentación del sistema 2S desarrollado internamente, que combina los puntos fuertes más importantes de la tecnología monocable y de tres cables. LEITNER presentará en Innsbruck el sistema junto con la cabina Symphony 10 con diseño Pininfarina, que incluye un carro 2S.

Máxima funcionalidad, calidad de asistencia y una aparición en ferias con un nuevo diseño

En el nuevo stand, LEITNER también se centrará en la amplia gama de posibles aplicaciones de sus sistemas para el funcionamiento durante todo el año, así como en las ventajas de mantenimiento y servicio para un soporte óptimo del funcionamiento continuo. Entre otras cosas, aquí se mostrará el transporte de bicicletas LEITNER, que se presentará en Interalpin utilizando el ejemplo de una silla de 6 plazas. La solución, diseñada para telecabinas y telesillas y, convence por su sencillo montaje y su transporte seguro de bicicletas sin renunciar a la capacidad. LEITNER también dedicará un área

aparte en su stand al servicio de atención al cliente y a los servicios del centro de expertos de Leini (Turín), utilizando el ejemplo de una pinza revisada y otra no revisada. En esta área también se presentará la tienda online de piezas de repuesto

Todos los aspectos destacados y las muestras mencionadas se presentarán y exhibirán este año en un stand completamente rediseñado. Esto hace que la expectación sea aún mayor este año, concluye Martin Leitner: «Con numerosas innovaciones en términos de contenido y tecnología, así como con nuestro nuevo stand en la feria, estamos particularmente encantados de dar la bienvenida a nuestros clientes, socios y compañeros a Interalpin este año».

Contactos de prensa:

LEITNER

Maria Jäger
Marketing Communication
Michael-Seeber-Straße 1
AT-6410 Telfs
Tel. +43 (0)5262 621 21 3414
maria.jaeger@leitner.com
www.leitner.com/de/presse/

LEITNER

Maurizio Todesco
Unternehmenssprecher
Brennerstraße 34
I-39049 Sterzing (BZ)
Tel.: +39 0472 722115
Móvil: +39 335 772229
Maurizio.todesco@leitner.com